

NICK VUJICIC

Inspirational nominee of the 'Young Australian of the Year' Award

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Innovation
- Motivation

Bayangkan terlahir tanpa lengan. Tidak ada lengan untuk memeluk seseorang, tidak ada tangan untuk merasakan sentuhan, atau untuk memegang tangan lain. Atau bagaimana dengan dilahirkan tanpa kaki? Tidak memiliki kemampuan untuk menari, berjalan, berlari, atau bahkan berdiri dengan dua kaki. Sekarang gabungkan kedua skenario itu: tanpa lengan dan tanpa kaki. Apa yang akan kamu lakukan? Bagaimana hal itu akan mempengaruhi kehidupan sehari-hari Anda?

Temui Nick Vujicic... Lahir pada tahun 1982 di Melbourne, Australia, tanpa penjelasan medis atau peringatan apa pun, Nicholas Vujicic (diucapkan Voy-achich) datang ke dunia tanpa lengan atau kaki. Memiliki kehamilan yang lancar dan tidak ada riwayat keluarga yang mengharapkan kondisi ini, bayangkan keterkejutan yang dirasakan orang tuanya ketika mereka melihat bayi laki-laki pertama mereka yang baru lahir, hanya untuk menemukan bahwa dia adalah apa yang dunia anggap tidak sempurna dan tidak normal. Seorang anak laki-laki tanpa kaki bukanlah yang diharapkan oleh perawat Dushka Vujicic, dan suaminya, Pastor Borris Vujicic. Bagaimana putra mereka menjalani kehidupan bahagia yang normal? Apa yang bisa dia lakukan atau menjadi ketika hidup dengan apa yang dunia akan lihat sebagai cacat besar seperti itu? Sedikit yang mereka atau siapa pun tahu bahwa bayi cantik tanpa kaki ini

suatu hari akan menjadi seseorang yang akan menginspirasi dan memotivasi orang-orang dari semua lapisan masyarakat, menyentuh kehidupan di seluruh dunia.

Sepanjang masa kecilnya, Nick tidak hanya menangani tantangan khas sekolah dan masa remaja seperti intimidasi dan masalah harga diri; dia juga berjuang melawan depresi dan kesepian saat dia mempertanyakan mengapa dia berbeda dengan semua anak lain di sekitarnya; mengapa dia yang lahir tanpa tangan dan kaki. Dia bertanya-tanya apa tujuan di balik hidupnya, atau apakah dia bahkan memiliki tujuan. Setelah banyak frustrasi dan merasa seperti orang aneh di sekolah, pada usia tujuh tahun Nick mencoba beberapa lengan dan tangan elektronik yang dirancang khusus, dengan harapan dia akan lebih seperti anak-anak lain. Selama masa percobaan singkat dari senjata elektronik, Nick menyadari bahwa bahkan dengan mereka, dia masih tidak seperti teman-temannya di sekolah, dan mereka ternyata terlalu berat bagi Nick untuk mengoperasikannya, mempengaruhi mobilitas umumnya secara signifikan.

Saat Nick tumbuh dewasa, dia belajar mengatasi kecacatannya dan mulai dapat melakukan lebih banyak hal sendiri. Dia beradaptasi dengan situasinya dan menemukan cara untuk menyelesaikan tugas-tugas yang kebanyakan orang hanya bisa lakukan dengan menggunakan anggota tubuh mereka, seperti membersihkan gigi, menyikat rambut, mengetik di komputer, berenang, berolahraga, dan banyak lagi. Seiring berjalannya waktu, Nick mulai menerima situasinya dan mencapai hal-hal yang lebih besar. Di kelas tujuh Nick terpilih sebagai kapten sekolahnya dan bekerja dengan dewan siswa di sana dalam berbagai acara penggalangan dana untuk amal lokal dan kampanye disabilitas.

Menurut Nick, kemenangan atas perjuangannya sepanjang perjalanannya, serta kekuatan dan semangat yang dia miliki untuk hidup dapat dikreditkan ke imannya, keluarganya, teman-temannya dan banyak orang yang dia temui selama hidupnya yang telah mendorongnya sepanjang perjalanan. cara. Setelah sekolah Nick melanjutkan studi lebih lanjut dan memperoleh gelar sarjana ganda jurusan akuntansi dan perencanaan keuangan. Pada usia 19 tahun, Nick mulai mewujudkan mimpinya untuk dapat mendorong orang lain dan memberi mereka harapan, melalui kata-kata motivasi dan menceritakan kisahnya. "Saya menemukan tujuan keberadaan saya, dan juga tujuan dari keadaan saya. Ada tujuan mengapa Anda berada di dalam api." Nick sepenuh hati percaya bahwa ada tujuan dalam setiap perjuangan yang kita hadapi dalam hidup kita dan bahwa sikap kita terhadap perjuangan tersebut yang dapat menjadi satu-satunya faktor yang paling efektif dalam mengatasinya.

Pada tahun 2005 Nick dinominasikan untuk Penghargaan "Young Australian of the Year" yang merupakan kehormatan besar di Australia, mengakui seorang anak muda atas keunggulan dan pelayanan mereka kepada komunitas lokal dan bangsa mereka, serta pencapaian pribadi mereka sendiri. Nominasi untuk penghargaan ini hanya diberikan kepada orang-orang yang benar-benar inspiratif.

Hari ini, pemuda tanpa kaki ini telah mencapai lebih dari yang dicapai kebanyakan orang seumur hidupnya. Nick melakukan perpindahan besar-besaran dari Brisbane, Australia ke California, AS pada tahun 2007, di mana dia adalah Presiden dan CEO organisasi nirlaba, Life Without Limbs. Sejak pertunangan pertamanya sebagai pembicara ketika ia berusia 19 tahun, Nick telah berkeliling dunia, berbagi kisahnya dengan jutaan orang, berbicara kepada berbagai kelompok yang berbeda seperti siswa, guru, pemuda, pengusaha dan wanita, pengusaha, dan jemaat gereja. dari semua ukuran. Dia juga telah menceritakan kisahnya dan telah diwawancarai di berbagai program televisi di seluruh dunia. "Jika Tuhan dapat menggunakan manusia tanpa lengan dan kaki untuk menjadi tangan dan kaki-Nya, maka Dia pasti akan menggunakan hati yang rela!"

"Orang-orang berkata kepada saya, 'Bagaimana Anda bisa tersenyum?' Kemudian mereka menyadari pasti ada sesuatu yang lebih dalam hidup daripada yang terlihat jika seorang pria tanpa lengan dan kaki menjalani kehidupan yang lebih penuh daripada saya."

Bagaimana perasaan Nick Vujicic tentang kecacatannya sekarang Dia menerimanya, merangkulnya dan sering mengolok-olok keadaannya sendiri saat dia memamerkan banyak triknya. Dia menghadapi tantangan dengan perpaduan khusus dari humor, ketekunan dan keyakinan selalu mendorong orang-orang di sekitarnya untuk memeriksa perspektif mereka saat mereka mengembangkan dan mendefinisikan visi mereka. Dengan menggunakan definisi baru itu, dia menantang setiap orang yang dia temui untuk membuat perubahan dalam hidup mereka sehingga mereka dapat memulai jalan untuk memenuhi impian terbesar mereka. Melalui kemampuannya yang luar biasa untuk terhubung dengan orang-orang dari semua lapisan masyarakat dan selera humornya yang luar biasa yang memikat anak-anak, remaja dan orang dewasa, Nick adalah pembicara motivasi yang benar-benar inspiratif.